

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Beschlussvorschlag der Antragsteller:

Die Verwaltung wird beauftragt für das Gebiet zwischen Hansa-Allee/Konrad-Adenauer-Ring/Kardinal-von-Galen-Ring/Ems eine 30 km/h Zone einzuführen und alle entsprechenden Maßnahmen dazu zu veranlassen.

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bau- und Mobilitätsausschuss beauftragt die Verwaltung zu prüfen, ob eine Tempo-30-Zone in dem Bereich zwischen Hansaallee /Konrad-Adenauer-Ring/Kardinal-Galen-Ring/Ems eingerichtet werden kann.

Begründung:

Begründung der Antragsteller:

Hier wird auf den als Anlage beigefügten Antrag der Ratsmitglieder Herr Konietzko, Herr Brauer und Herr Moritzer sowie des Fahrradbeauftragten, Herr Nagelschmidt, vom 07. Oktober 2021 verwiesen.

Verwaltung:

Im Prüfungsverfahren haben die beteiligten, mit Verkehrsangelegenheiten befassten Institutionen Gelegenheit, die Auswirkungen der großflächigen Einrichtung einer Tempo-30-Zone u.a. auf die Verkehrsströme aus ihrer Sicht zu bewerten.

Anlagen:

Anlage 1: Antrag Ratsmitglieder vom 07.10.2021